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第５回例会報告（７月３０日）

【 出 席 報 告 】

・会員数 ５５名 ・出席数 ３４名 ・欠席数 ２１名

・当日出席率 ７２．０９％ ・前々回修正出席率 ９１．４８％

＜欠席会員＞檜垣(賢)､檜垣(巧)､飯､伊藤､近藤､松田､村上(修)､越智(健)､重松､竹田､横井､吉武

〔免除会員〕青野､原(真)､原田､松本､宮本､村上(敬)､坂本､八木､渡邉(一)

＜7/16欠席補填＞(7/4米山)松木 (7/13今治北)檜垣(俊) (7/14松山)瀧幸 (7/21松山南)光藤

(7/22東予)大澤 (7/28今治南)村上(裕)､尾越

◇会長報告・７月27日（月）に飯実行委員長と、今治北RCへ75周年記念事業のご挨拶をして参りました。

◇来賓挨拶・亀井義弘ガバナーエレクト：ガバナーノミニーそして、ガバナーになるということは、大変

な責任を感じておりますが、各クラブへの公式訪問や諸行事をはじめ、健康でなければ務

まらないと実感しております。私は現在 73 歳ですが、ガバナーになるためには、健康で
なくてはならないと、一層の健康管理に気をつけています。皆様のお力をたくさんいただ

くと思います。何卒よろしくお願い致します。

◇幹事報告・８月６日(木)は納涼夜間例会です。18：30より国際ホテル23階 ラウンジ２３にて。

クラブ奉仕委員会アワー

◆平尾浩一郎クラブ奉仕委員長：RCとしては会員が減少する中でクラブの質の向上を考えたいと前回ご挨

拶しました。本日は各委員長にお話をいただく進行役をします。◆矢野暢生出席委員長：本年度３回の

例会がありましたが３回とも出席率100%ではありません。メイクアップをしていただき１回でも多く100

%出席になるようご協力をお願いいたします。◆菅主浩クラブ会報委員長：週報と会報の作成が役目です。

この二つを通じ会員の皆様の情報共有と親睦のお役に立つよう努力して参りたいと思います。◆門田精

二職業分類委員長：７年前に委員長をしたとき、総務省発行の日本標準産業分類に従って変更いたしま

した。現在もほとんど変わっていません。現在充填は48、未充填は47です。◆原竜也親睦活動委員長：

入会３年以内の方にはクラブへの愛着心や親睦を深めていただきたく、例会や親睦会を通してバックア

ップしていきたいと思います。そして、会員の皆様には例会時おもてなしの心をもって、お迎えしてい

きたいと思います。◆西本信保会員増強委員長：岡内ガバナーによると10年前に比べて25%の減少となっ

ています。特に入会３年未満の退会者が増加傾向にあります。今年度スタート55名です。皆様のお力を

お借りして58名を目指して頑張っていきたいと思います。◆白石洋治会員選考副委員長：ロータリーの

発展成長には会員増強が必要です。今年度のクラブ運営方針の「共に楽しむ仲間を増やす」に沿って何

卒皆様多数のご推薦をお願いします。◆吉良敏彦プログラム副委員長：会長の運営方針に沿って、クラブ

例会のプログラムを作成、準備すると共に、四大奉仕部門に関するプログラムをバランスよく配置し魅

力ある例会になるよう努力してまいります。◆吉田透広報・IT委員長：IT等を活用し地域社会の多くの人

たちにロータリーを理解して頂きたいと思います。内部的には各委員会と連携を密にとり、会員の活動

意欲向上に努めていきたいと思います。◆大澤正尚ロータリー情報委員長：ロータリー推進月間の委員会

アワーでは創立75周年を記念して今治ロータリークラブ75年の歩みに関する情報提供。会員も入れ替わ

りましたので会員向けにそして新入会員向けに会員の特典と責務に関する情報提供を行えればと考えて

います。越智健司雑誌委員長が真面目に一年間頑張りますとのことです。◆檜垣圭之介資料委員長：ク

ラブの業績を後世に伝えるために資料の整理保存の充実を考えております。◆尾越優CLP検討委員長：今

治クラブとしての現状と課題を認識しよき伝統を守り一方で必要な改善を図っていきたいと思います。

＜ゲスト＞ RI第2670地区ガバナーエレクト 亀井義弘様 次期地区会計長 渡部浩三様

＜ビジター＞大阪西RC 桑森章様 ＜弁護士＞

次回例会（８月６日）

【 納涼夜間例会 】

日 時：２００９年８月６日（木）１８：３０～

場 所：今治国際ホテル ２３階 ラウンジ２３

※８月１３日（木）例会は定款第５条１節を適用し休会です。


